& = 4

3 Piéces

83 m2

Réf. 2024-128
699 000 €
Nice
Appartement a vendre (06000)
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// Nice - Le Port // A proximité immédiate du Port de Nice, de la place
du Pin, du Tramway et des commerces. En avant dernier étage avec
ascenseur d'un immeuble Nigois, 3 Pieces d'angleentierment rénové et
baigné de lumiere grace a sa double exposition sud-ouest. Grande et
chaleureuse piece de vie de 35m2 avec une cuisine équipée et
aménagée donnant sur un balcon avec vue sur la Chapelle et un
apercu mer. Une premiere chambre de maitre avec placards sur
mesure, salle de douche, double vasque et WC. Une deuxieme
chambre de maitre avec sa salle de douche avec double vasque et

dressing sur ...

// Nice - The Port // In the immediate vicinity of the Port of Nice, Place du Pin, the
Tramway and shops. On the penultimate floor with elevator of a Nice building, 3
comer rooms, completely renovated and bathed in light thanks to its double
southwest exposure. Large and warm living room of 35m2 with an equipped and
fitted kitchen opening onto a balcony with a view of the Chapel and a glimpse of the
sea. A first master bedroom with custom-made cupboards, shower room, double
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sink and WC. A second master bedroom with its shower room with double sink and
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custom dressing room. The apartment has ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
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